

4 Aún puedes leer 4 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

31 oct 2022 - 10:15 a. m.  
Redacción Economía

## “Es la más perjudicial”: gremio petrolero ante sobretasa variable en la tributaria

La Asociación Colombiana del **Petróleo** indicó que la propuesta de fijar una sobretasa variable es 115% más costosa que la versión original de la tributaria.



La ACP también criticó que el gobierno mantuviera la no deducibilidad de las regalías del impuesto de renta en la ponencia de la reforma tributaria. Uno de los puntos más sensibles desde que se radicó el articulado original el pasado 8 de agosto.

Foto: Agencia Bloomberg



La Asociación Colombiana del **Petróleo** (ACP) aseguró que “no es un alivio”, y que incluso “es más perjudicial”, la propuesta del gobierno de fijar una sobretasa variable del impuesto de renta para empresas del sector petrolero y carbonífero. Un cambio que será incluido en la ponencia de la reforma tributaria que espera debates simultáneos en plenarios de Cámara y Senado.

### También te puede interesar: **Presidente de junta de Ecopetrol no descarta nuevos contratos de exploración**

Inicialmente la reforma tributaria proponía una sobretasa fija del impuesto de renta con una reducción gradual: 10% en 2023, 7,5% en 2024 y 5% para el 2025. Pero la semana pasada, el presidente Petro anunció que llegó a un acuerdo con los ponentes y coordinadores para que este gravamen fuera variable.

El gobierno propone establecer umbrales en los precios internacionales del **petróleo** y carbón que determinarán si la sobretasa podrá ser de 0, 5, 10 y hasta 15%. Sin embargo, la ACP advierte que esta nueva metodología es más perjudicial.

### Lo más visto en Empresas



**Empresas**  
Presidente de junta de **Ecopetrol** no descarta nuevos contratos de exploración  
Hace 14 horas

**Empresas**  
 Hidroituango: EPM adjudicó a Schrader Camargo para que termine las obras civiles  
Hace 5 horas

“De acuerdo con los análisis realizados por el gremio, y teniendo en cuenta las proyecciones de precio del Marco Fiscal de Mediano Plazo -MFMP-, esta propuesta implicaría que en los próximos años la sobretasa que se causa se encuentre entre 10 y 15 puntos, debido a que los umbrales para fijarla continúan siendo muy bajos y no estarían reflejando las consideraciones para clasificarse como precios altos. Esto hace que esta propuesta sea excesivamente gravosa y alta comparada con otros sectores económicos como el financiero y eléctrico”, advierte el gremio petrolero.

De hecho, para el gremio esta propuesta de una sobretasa variable es “115% más costosa para las empresas que la propuesta inicialmente radicada por el Gobierno y 5% más gravosa que lo aprobado en primer debate”

La ACP también criticó que el gobierno mantuviera la no deducibilidad de las regalías del impuesto de renta en la ponencia de la reforma tributaria. Uno de los puntos más sensibles desde que se radicó el articulado original el pasado 8 de agosto.

Finalmente, el gremio petrolero advierte que el impacto de la reforma en los proyectos del sector afectaría la producción de hidrocarburos y la generación de aportes fiscales al país y las regiones. Además, alerta que la producción de **petróleo** caería hasta 450.000 barriles a finales de la década.

 [Síguenos en Google Noticias](#)

**Temas Relacionados** [Petróleo](#) [reforma tributaria](#)

## Conversación

[SEGUIR](#)

[INICIAR SESION](#) | [CREAR CUENTA](#)



Escriba aquí

TODOS LOS COMENTARIOS 3

[Los más recientes](#) 



**JOSE PEREZ** · HACE 11 HORAS

Y todos los sindicatos del sector petrolero, como el de la USO no apoyaron al "mesias" ...? ... bueno ahora COMAN DE SU COCINADO..!

RESPONDER  0  0



**JORGE FRANCO** SUSCRIPTOR · HACE 12 HORAS

... lo mismo que los pensionados de más de 13 millones (30.000, personas de familias y vidas privilegiadas ): lloran y se quejan como miserables, como si estuvieran aguantando hambre... no se les puede hacer concesiones a estos DESCARADOS. QUE CONTRIBUYAN!!!

RESPONDER  1  0



**humberto jaramillo** SUSCRIPTOR · HACE 12 HORAS

¿Quiénes conforman el gremio petrolero? En su gran mayoría empresas extranjeras a las que no les agrada ningún impuesto, vinieron a hacer plata, no a colaborar con el bienestar de los colombianos. No dejarán de protestar encabezados por Francisco Lloreda

RESPONDER  3  0

personas de familias y vidas privilegiadas ): lloran y se quejan como miserables, como si estuvieran aguantando hambre... no se les puede

hacer concesiones a estos DESCARADOS. QUE CONTRIBUYAN!!!

RESPONDER  1  0



humberto jaramillo SUSCRIPTOR · HACE 12 HORAS

¿Quiénes conforman el gremio petrolero? En su gran mayoría empresas extranjeras a las que no les agrada ningún impuesto, vinieron a hacer plata, no a colaborar con el bienestar de los colombianos. No dejarán de protestar encabezados por Francisco Lloreda

RESPONDER  3  0

CONVERSACIONES ACTIVAS



Por tortura: primera



Encuentro de Gustavo